



放課後等デイサービス
さくらんぼだより

1月号 令和6年1月31日



明けましておめでとうございます。子ども達の元気な挨拶で 2024 年がスタートしました。皆さんにとって実りのある1年になって欲しいです。職員も気持ちを新たに支援していきたいと思ひます。今年もどうぞ宜しくお願い致します。冬休み中は、雪が少なかったり、タイミングが合わなかったりで、子ども達が楽しみにしていた雪遊びがほとんど出来なかったのが残念でした。雪遊びに変わって色々な活動や体験を通して、心に変化のある経験が出来たように思ひます。

☆今月の活動の様子☆

クッキングでうどん作りしました

- ・「切る・味付け・茹でる」調理は高学年担当。
- ・盛り付け・食べるのは・・・低学年担当。



図書館に行って来ました



・本が沢山あって、選ぶのも楽しみの一つでした。館内では、静かに座って読むことが出来ていました。借りて来た本は、大事に読んでいます。



・手際が良くて、味付けもバッチリ！みんな、「おいしい♪」と喜んで食べていて、あっ！という間に完食でした。

楽しい遊びを見つけています



・製作では、友達の真似をして作ってみたり、難しい所は友達に教えてもらったり、先生と一緒に作ったりしています。完成した作品を見せ合い、お互いに褒め合っている姿を見ると嬉しくないます。玩具の貸し借りや順番など約束を守って、遊びを進められています。



1月うまれの
おともだち

-  さん (21日)
 - 阿部 陽菜乃さん(25日)
- おめでとうございます。

健康管理

コロナやインフルエンザが落ち着かない状態です。手洗いがいをして、しっかり予防をしましょう！規則正しい生活を送ることも大切です。いつもと様子が違うと感じた時は、お知らせいただくと助かります。まだまだ寒い日は続きますが、みんな元気に過ごしましょう！！

